

**Voeux pour le nouvel an
5785**

Cher Chalom
Chers amis et chères amies
de la communauté juive à Levallois-Perret,

Il y a un an nous avions souhaité à la communauté juive une année remplie de douceur. Peu après avaient lieu les massacres de Sim'hat Torah 5784. L'année écoulée était tout sauf douce, surtout pour la communauté juive.

Face aux actualités, face aux menaces qui continuent, face aux otages qui restent toujours dans les mains des terroristes, face à l'antisémitisme qui s'exprime en paroles et en actes autour de nous en France - comment résister à l'amertume ? C'est difficile.

Comme signe de résistance contre l'amertume, et dans la confiance que Dieu souhaite de la douceur et du bonheur pour les siens, nous vous souhaitons malgré tout une « chana tova », pour vos familles, pour vos projets, pour votre communauté et pour le vivre ensemble dans la cité.

Que la foi nous aide à espérer contre toute évidence et à agir pour que les enfants de la terre apprennent à vivre ensemble en paix.

Que l'Éternel vous bénisse.

Gabriel Roussineau, curé

Paroisse Saint-Justin



Raymond Ruffe, pasteur

Mission Chrétienne Évangélique



Christina Weinhold, pasteure

Église protestante unie

